



### ПАХЛАВА С КУРАГОЙ

Baklava with dried apricots

Постная хрустящая пахлава с курагой и злаками ассорти, пропитанная медом.

Lean crispy baklava with dried apricots and assorted cereals soaked in honey.

**360 ₽** 100 г



### МОРКОВНЫЙ ПИРОГ С КОКОСОВЫМ СОУСОМ

Carrot cake  
with coconut topping

Сладкий морковный пирог, украшенный цукатами из моркови. Вкус сбалансирован нежным кокосовым молоком.

Sweet carrot cake decorated with candied carrots. The taste is balanced by tender coconut milk.

**420 ₽** 180 г

\*Будьте внимательны,  
блюда могут содержать аллергенные продукты/ингредиенты.  
Если у вас есть аллергия на продукты,  
сообщите об этом нашему официанту.

\*Attention please! If you have food allergies  
tell about this your waiter.

БУДЕМ РАДЫ ВАШЕЙ ОБРАТНОЙ СВЯЗИ  
ПО НОВЫМ БЛЮДАМ НА НАШЕМ САЙТЕ  
И В МОБИЛЬНОМ ПРИЛОЖЕНИИ!



Данное меню является рекламным буклетом,  
за подробной информацией обращайтесь к менеджеру.  
Все цены указаны в рублях.



# ПОСТНОЕ меню

LENTEN MENU

Подается с пряным соусом.  
Served with spicy sauce.



### ТЕПЛЫЙ САЛАТ ИЗ ОВОЩЕЙ

Warm salad of vegetables

Теплый салат из овощей, с легкой хрустящей текстурой рукколы, цветной капустой по-гурийски и пряно-сладким вкусом меда.

310 ₷

210 г

A warm vegetable salad with a light, crisp texture of arugula, Gurian-style cauliflower and a spicy-sweet taste of honey.



### КАБАЧКИ С ОВОЩАМИ

Zucchini with vegetables

Горячая закуска из запеченных кабачков, с яркой начинкой из овощей и грибов, хрустящим луком фри и слегка острым вкусом аджики.

A hot appetizer of baked zucchini, with a bright filling of vegetables and mushrooms, crispy french fries and a slightly spicy taste of adjika.

390 ₷ 270 г



### БОЗБАШ С ФРИКАДЕЛЬКАМИ

Bozbash with meatballs

Густой суп бозбаш на овощном бульоне с насыщенным вкусом, овощными фрикадельками, кисло-сладким вкусом томатов, сладковатым вкусом моркови, жареного лука и специй.

Thick bozbash soup in vegetable broth with a rich taste, vegetable meatballs, sweet and sour taste of tomatoes, sweetish taste of carrots, fried onions and spices.

420 ₷ 300 г



### ПИРОГ ЛОБИАНИ С ТОМАТАМИ

Lobiani pie with tomatoes

Грузинский пирог лобиани с пряным вкусом томленой фасоли, легкой островерхой перца чили, сочными помидорами и свежей зеленью.

Georgian lobiani pie with a spicy taste of stewed beans, light spiciness of chili peppers, juicy tomatoes and fresh herbs.

330 ₷

330 г

>>> ДЕСЕРТЫ >>>  
Desserts